
平成２２年度北方領土サミット開催事業参加中学生の感想（根室市参加中学生分） 

根室市立柏陵中学校３年 丸井 沙耶佳 

今回、この北方領土サミットに参加できて、とてもよかったです。知らないこともたくさんあって、大変なと

きもありました。ですが、それよりも学べた喜びの方が強く、楽しかったです。ありがとうございました。 

根室市立柏陵中学校３年 島倉 清香 

今回参加して、同じ世代とこのように領土問題について学べたのがすごくよかったと思いました。 

こういう活動を通して、少しでも多くの学生に北方領土問題を知ってもらい、自発的に行動してほしいと

思います。 

根室市立柏陵中学校３年 安田 和貴 

前まで北方領土のことをあまり知らなかったけど、このサミットに参加して北方領土問題のことを色々知

ったり学んだりできてよかったし、サミットの関係者の方達や他校の人たちと仲良くなることができてよか

ったです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


